

## FEW BODDE

令和4年7月20日 大村市立中央小学校 発行石司 貴弘

やさしく かしこく たくましく



## 楽しく・有意義な夏休みを!

保護者・地域の皆様のお力添えをいただき、みんなで第1学期のゴールを迎えることができました。 始業式から数えて約70日間、それぞれの子どもたちが懸命に

取り組みました。一人一人の子どもたちが、先生やお友だちと力を合わ

せてがんばったことに、心からの拍手を贈ります。ほんとうにすばらしいですね。また、周りで応援してくださった皆様方に、心からのお礼を申し上げます。

今日の終業式では、それぞれの学級で第1学期のふり返りを行いました。

## 【4月の始業式で 子どもたちに話したこと】

◎やさしく・・・人の心の中を想像し、思いやる 明るくさわやかなあいさつをする

◎かしこ⟨・・・話を聞く 自分で考える 思いを伝える 自ら進んで学ぶ

◎たくましく・・・体を動かして遊ぶ あきらめないねばり強さをもつ

「病気にならない」「けがをしない」行動の仕方を身に付ける

子どもたちの学びの様子から、次のようなよさが見られました。

【 や さしく 】 ☆・「○○さん こんにちは」名前を呼んで、眼を見て笑顔であいさつ

☆朝の掃除、草取り···ボランティア活動 ☆アサガオ、ヒマワリ、トマトへの水やり

☆学級の係や委員会などの活動への責任を持った取組

【かしこく】 ☆漢字や計算の練習、音読を毎日続けた人

☆聞く、考える、発表(伝える)ができるようになった人

☆自分で考えて「自主学習」に挑戦した人

【たくましく】 ☆外で体を動かして元気に遊ぶ人

☆家での自分の生活をよくしようと考える(早寝・早起き・朝ご飯)

☆病気にならないように、マスク、消毒、手洗い

よさがある反面、個別に見ると課題も多く見られます。各人の課題の克服に向けた具体的な取組について、親子で話してみてください。長い夏休みは、自分の苦手なことに挑戦したり、得意なことをさらに伸ばしたりできる絶好のチャンスです。ご不明な点はいつでも担任にご連絡ください。楽しく有意義な夏休みになりますようサポートしてまいります。

長い夏休みに病気やけが、事故などがありませんよう、保護者様・地域の皆様方の ″ 見守り。と ″ご協力。をよろしくお願いいたします。